



PROYECTO: ENSAYO

TEMA: Unidad 4

FECHA: 18/04/2021

ALUMNO(A): MARIA EUGENIA GERONIMO LASTRA

CARRERA: TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

GRUPO: H

GRADO: 5TO CUATRIMESTRE

MATERIA: ANALISIS PROSPECTIVO

MAESTRO(A): Enriqueta Islas Hernández

La tecnología de anticipación es una herramienta útil para construir soluciones. Tu trabajo depende del enfoque metodológico elegido y la etapa del proceso previsto desarrollo de. Su elección significa comprender sus objetivos y cómo alcanzarlos (proceso). Por tanto, es necesario repasar brevemente algunos de los contenidos. A efectos prácticos, a continuación, se enumeran tecnologías y se presentan brevemente a continuación. Más conocido en términos de prospectiva, sus objetivos son:

### **Visioning (“visualizando”)**

Se trata de encontrar las características que se deben configurar para el futuro ideal (utilizándolo como meta). Si el participante encuentra que el problema marca la meta de manera positiva, puede planificar de manera positiva (buscando lo que se necesita: lo que se espera) o de manera negativa (tratando de identificar lo que no se desea: cosas ofensivas). A través de una serie de cuestionarios sobre aspectos específicos (como gobierno, estructura social, educación, seguridad, etc.), se investiga cómo funcionará la sociedad dadas estas características definidas. Pida a los participantes del grupo que describan un día normal en el futuro que les guste.

### **Intuiciones Sistemáticas**

Con base en percepciones y premoniciones basadas en la experiencia, configurar respuestas o nuevos significados a diversos problemas y aspectos prácticos. Detecta patrones de percepción obsoletos. Identifique creencias, estereotipos y conceptos que no tengan una base real. Distinguir límites inapropiados. En la definición del problema, es decir, aquellos argumentos y creencias que se han repetido se consideran verdaderos cuando penetran en el corazón de las personas. Promover la simpatía entre las visiones actuales y futuras para crear un "choque cultural" que acerque el futuro.

### **Métodos, Herramientas Y Técnicas Comúnmente Empleados En La Prospectiva**

Es importante reiterar que la prospectiva estratégica es de naturaleza participativa, a diferencia de los planes tradicionales, intenta conciliar la voluntad de varios planes, participantes involucrados en el proceso.

Además de utilizar el método Mactor para analizar la actuación de los actores, estas técnicas o métodos Los clásicos progresistas se han difundido más ampliamente de muchas formas. solicitud. Aunque la tendencia de difusión y financiación va en aumento.

De cara al futuro, reservado a los expertos, también es necesario lamentar Aún existen debilidades metodológicas, cuando mostraremos estas debilidades herramienta.

El método de escenarios, tal y como ha sido concebido, hace ahora 25 años, mantiene intacta su utilidad y sobre todo tiene el gran mérito de imponer un rigor intelectual: análisis cualitativo y cuantitativo de las tendencias, retrospectiva, juego de actores, pone en evidencia los gérmenes de cambio las tensiones, los conflictos, construye escenarios coherentes y completos.

## **LA TÉCNICA DEL ANÁLISIS ESTRUCTURAL, PARA EL ANÁLISIS DE ESTADO PRESENTE.**

El objetivo del análisis estructural es precisamente poner de relieve la “estructura” de las relaciones entre las variables cualitativas, cuantificables o no, que caracterizan el sistema estudiado. Concretamente, el análisis estructural ofrece la posibilidad de describir un sistema mediante el uso de una matriz que interconecta todos los componentes del sistema. Este método permite estudiar estas relaciones e identificar las variables esenciales. El análisis estructural se basa en las matrices de entrada-salida, en la teoría de los gráficos y en los ejercicios de simulación de investigación operativa.

## **DISEÑO DE ESCENARIOS, EN LA PLANEACIÓN PROSPECTIVA Y ESTRATÉGICA**

El término escenario hace alusión a un conjunto formado por la descripción de una situación futura y de la trayectoria de eventos que permiten pasar de una situación de origen a la situación futura. Los escenarios son extensiones futuras de las realidades presentes. Bajo esta misma lógica Michael GODET afirma que el Futuro es múltiple, existen varios futuros posibles y el camino que conduce a uno u otro no es forzosamente único. La descripción de un futuro y de la trayectoria asociada a él constituyen un Escenario.

La aplicación del método comienza con una lista de eventos y probabilidades asociadas. La hipótesis básica del método es que las probabilidades individuales consideradas para las interacciones, pero solo incompletas. Teniendo en cuenta las interdependencias, puede cambiar de un sistema de probabilidad inicial que no se procesa en una red clara. El resto del método continúa con un análisis de la sensibilidad de los eventos relacionados con el sistema analizado, que se analiza y, por lo tanto, continúa con la estructura de los escenarios.

## **Metodología: Un proceso circular**

Finalmente, y en general, es esencial explicar la circulación del proceso de investigación realizado, donde la construcción teórica ha reaccionado constantemente con datos empíricos. Este es el caso, por ejemplo, de las definiciones operativas de aceleración y corriente extendida detallada en este artículo, así como los elementos constituyentes de la elección deliberada de la muestra, que se perfeccionaron a medida que se analizaba el material.

La dinámica y complejidad de la época que estamos viviendo, particularmente en términos económicos, informáticos, culturales y ambientales, nos demanda la adquisición de nuevos elementos y herramientas conceptuales que nos permitan abocar esta realidad con éxito.